











VOUS AVEZ LA DENGUE?



La dengue est une maladie d'évolution le plus souvent bénigne dont les symptômes, dans l'immense majorité des cas, régressent en 2 à 5 jours.

Cependant, des formes graves peuvent survenir et certains signes doivent vous alerter.

Notez le premier jour de fièvre et surveillez votre température 2 à 3 fois par jour.

Si, au-delà du 3^{ème} jour, malgré une baisse de la température, vous présentez un des signes suivants :

- douleurs s'accentuant dans le ventre ou dans la poitrine
- vomissements importants avec refus de toute alimentation et boisson
- malaises ou faiblesse intense rendant la station debout impossible
- saignements persistants du nez et/ou des gencives
- toux ou difficulté respiratoire
- agitation ou somnolence anormale

Ou si votre température reste supérieure à 39°C au 6ème jour de la maladie

Consultez immédiatement votre médecin traitant ou appelez le « 15 »

VOUS AVEZ LA DENGUE?



La dengue est une maladie d'évolution le plus souvent bénigne dont les symptômes, dans l'immense majorité des cas, régressent en 2 à 5 jours.

Cependant, des formes graves peuvent survenir et certains signes doivent vous alerter.

Notez le premier jour de fièvre et surveillez votre température 2 à 3 fois par jour.

Si, au-delà du 3ème jour,

malgré une baisse de la température,

vous présentez un des signes suivants :

- douleurs s'accentuant dans le ventre ou dans la poitrine
- vomissements importants avec refus de toute alimentation et boisson
- malaises ou faiblesse intense rendant la station debout impossible
- saignements persistants du nez et/ou des gencives
- toux ou difficulté respiratoire
- agitation ou somnolence anormale

Ou si votre température reste supérieure à 39°C au 6ème jour de la maladie

Consultez immédiatement votre médecin traitant ou appelez le « 15 »